



* C D 1 D K B V 2 0 0 5 T P Q 1 M 6 4 5 H *

14日付 面版名=東三12ト 組数 校正回数=12 2017年04月13日21時20分54秒

LD=CD1DKBV2005TPQ1M645H0J1■金言

2017年04月13日21時20分54秒

118倍 3× 17行 6

スペイン国王フェリペ6世が4日から4日間、國賓で来日したが、国王來日前、ベニート・ムヒタ大使はある資料を王宮に届けた。日本の外交官が熱急で明るみに出したスペイン王室と皇室の戦前の交流に関するものだった。

金言 kin-gon 西川 惠



事に未席で出席した。しかも昭和天皇が国王に話したエピソードを間接的に耳にした。昭和天皇は皇太子時代の21年、半年にわたり欧洲を歴訪したが、パリで国王の祖父アルフォンソ13世国王から膳食のもてなしを受けたといふ。「貴国の大天使公邸で、お米の料理が出来ました」と語った。戦前、皇帝とスペイン王室の交流があったことは一般に知られておらず、西国外交関係者も初耳だった。ペイン大使で赴任したのを機
2006年、吉川氏は駐ス

よみがえる日西秘話

に、このエピソードを調べ始めた。スペインの資料に当たった結果が入った。このため大使は急ぎよ、翌2月に國食会をセント。当曰は隨員の閣僚官職の公職をあさった。ついに裕仁天皇が見つかった。

「皇太子に関する公報と新聞記事が見つかった。」

1916年6月2日、パリの日本大使館で皇太子歓迎の夕食会に出席した。在席したスペイン大使がもたらし、出席したスペイン大使に皇太子が「貴國を訪問できず残念に思つてゐることを国王陛下にお伝え願ひたい」と伝言。アルフォンソ13世はパリ滞在中で、同日に日本は再び皇太子から「國主陛下期を除き、一気に戦後に飛ん

本語にする。(著)編集部
はこの要約。吉川氏は近々
二ート大浦が王官に送つた
外政策史に収められた。ペ
イン外交誌に寄稿、15年ほ
どたが、これがついで単著の名
前で出版された。1920-21年に
ては宮内庁農務部から糧食会
議の付け合せで、お米をカン
ヌー(コ)と見つかった。昭和
天皇が「お米料理」と書いて
いたのは、オマールエビと海螺
の付け合せで、お米をカン
ヌーで炒めたものだった。
糧食会の詳細を吉川氏は
は「20-21世紀のスペイン外
政策史」に収められた。ペ
イン外交誌に寄稿、15年ほ
どたが、これがついで単著の名
前で出版された。1920-21年に
ては宮内庁農務部から糧食会
議の付け合せで、お米をカン
ヌー(コ)と見つかった。昭和
天皇が「お米料理」と書いて
いたのは、オマールエビと海螺
の付け合せで、お米をカン
ヌーで炒めたものだった。

14 日のベビーレ埋で和のに